
お客様の声 回答・対応

あだちの生きもの観察室も台があれば、2歳児も１人
で観られるので、ありがたいです。妊娠中抱っこし
ながら観るのは辛かったです。

過去には園内に移動可能な踏み台を設置していたこともあったの
ですが、未就学児の転倒事故が見られたため安全面での観点から
撤去し、現在は踏み台を設置しておりません。ご不便おかけし申
し訳ございません。

もうちょっとふれあいコーナー、餌やりコーナーを
増やしてほしい。ふれあいコーナー餌やりコーナー
がたのしかった。ザリガニ釣りをしたかった。

ふれあいコーナーだけでなく、企画展でも生物や標本にさわれる
イベンがあります。5月19日までは「生きものへはじめの一歩
展」で様々な生物を触ることができますのでぜひそちらもご参加
ください。

イモムシ【（チョウのようちゅう）のグッズがほし
いです。ポスターカードでもあったらうれしいで
す。イモムシ推しなのでお願いします。

ご提案ありがとうございます。今後の商品開発の参考にさせてい
ただきます。

とても楽しかったです。ただ、もう少しみんなの住
んでいるスペースが大きい方が、、、。ちとかわい
そうな感じでした。

ご心配おかけし申し訳ございません。現在、アニマルウェルフェ
アの視点で園内の検査を行っており、飼育設備の検討を行ってお
ります。リスザルなど改修工事を具体的に検討している設備もあ
りますのでご安心ください。

もう少し館内が涼しいと嬉しいです。
亜熱帯・熱帯の生物を含む様々な生物を飼育しており、空調温度
は28℃以下で管理しております。今月末までに空調機の冷暖房切
り替えを行うので、切り替え後は冷房が稼働いたします。

もっと色々な動物を増やしてもしいです。楽しかっ
たです。

現在、バックヤードを含めて飼育生物がいっぱいで、生物の数を
増やすことが難しい状態です。企画展で展示生物が定期的に入れ
替わりますので、そちらもぜひご覧ください。
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